

## **Kita unterstützt städtisches Tierheim mit Spendenaktion**

Die Kinder und das Team der städtischen Kindertagesstätte Pappelweg haben in den vergangenen Wochen eine liebevoll organisierte Spendenaktion zugunsten des örtlichen Tierheims Bad Kreuznach durchgeführt. Um die wichtige Arbeit des Tierheims zu unterstützen, backten die Kinder gemeinsam mit den Küchenkräften Angela Fuhr und Katrin Eichler in liebevoller Arbeit Plätzchen, die schön bunt verziert wurden. Die Eltern der Kinder konnten diese Plätzchen im Anschluss gegen eine Futterspende erwerben.

Dank der großen Beteiligung konnten die Erzieherinnen und Erzieher mit den Einnahmen eine umfangreiche Futterspende zusammenstellen. Gekauft wurden Futter für Hunde, Katzen sowie verschiedene Kleintiere – genau das, was im Tierheim aktuell besonders gebraucht wird.

Am heutigen Tag besuchte Chris Kehrein vom städtischen Tierheim die Kindertagesstätte Pappelweg, um die Spenden persönlich entgegenzunehmen. Neben den Futterspenden überreichten die Kinder auch zahlreiche selbstgemalte Bilder, die mit viel Kreativität und Herz gestaltet wurden. Die Freude darüber war groß: Chris Kehrein bedankte sich herzlich für das Engagement und die liebevollen Kunstwerke.

Die Aktion zeigt eindrucksvoll, wie schon die Kleinsten einen wertvollen Beitrag zum Tierschutz leisten können. Die Kindertagesstätte Pappelweg bedankt sich bei allen Eltern und Kindern, die diese Initiative möglich gemacht haben.

